

La nature de la Scientologie

La Scientologie (du latin *scio* = savoir dans le sens le plus complet du mot, et du grec *logos* = étudier) est une philosophie religieuse appliquée contenant des procédures destinées à aider un individu à devenir davantage lui-même et à améliorer son bien-être personnel.

La Scientologie englobe une étendue plus large que les philosophies orientales et occidentales d'antan, mais il faut être conscient qu'une grande partie de ce que nous savons avec une spécificité supplémentaire de compréhension, fut connu et perdu depuis des milliers d'années. En Scientologie, nous ne traitons donc pas quelque chose de nouveau.

Ce que nous faisons avec ces données est nouveau et la technologie pour amener l'état de l'homme comme il apparaît aujourd'hui en Scientologie, est vieux de milliers d'années. Lorsque nous appelons la Scientologie une philosophie, nous l'appelons philosophie au sens bien plus profond que celui utilisé durant ces deux derniers millénaires.

La vérité est qu'en Scientologie nous étudions une extension du travail de Gautama Siddhartha (Bouddha), commencé il y a environ 2'500 ans. Il chercha à terminer le cycle sans fin de la naissance et de la mort et de la naissance et ceci a conduit à un effort de montrer à l'homme qu'il était un esprit et n'avait pas à être un corps et n'avait pas besoin de continuer à être un morceau d'argile.

Gautama Siddhartha découvrit comment permettre à l'esprit de sortir du corps. La difficulté qu'il eut dans son travail était comment le faire de façon stable ou comment maintenir quelqu'un dans cette condition d'Extériorisation (la condition de l'individu lui-même, lorsqu'il est en dehors de son corps, du latin *exterus* = extérieur). Il ne savait pas comment accomplir cela.

Le Lamaïsme qui commença au Tibet après la vie de Gautama Siddhartha fut effectivement développé par ce dernier, lorsqu'il était allé au Tibet et y avait travaillé pour développer ce qui s'appelle le Lamaïsme dans un effort de fournir une méthodologie permettant d'atteindre la base du mental et permettre à un individu d'être spirituellement libre. Ce travail fut aussi relativement infructueux. Nous avons mieux réussi avec la Scientologie. Nous pouvons montrer à un individu qu'il est un être spirituel plus facilement que cela n'a jamais été fait auparavant. Et, bien sûr, aujourd'hui, nous avons totalement réussi à faire prendre conscience à l'individu de sa propre nature spirituelle et de ses capacités. Pourtant, le travail de Gautama Siddhartha, bien que considéré comme un échec, a produit une sagesse suffisante sur cette planète pour amener la civilisation aux trois quarts de l'Asie.

Les gens ont déferlé de Chine durant des siècles à travers des chaînes de montagnes tortueuses et dangereuses, et des cols enneigés pour arriver en Inde simplement pour être plus près de la région où Gautama Buddha avait enseigné qu'il y avait de l'espoir et que le cycle sans fin de vie et de mort n'avait pas à continuer. Qu'un individu pouvait même être libéré de ce cycle. Les ignorants l'ont déifié et lui ont construit des idoles mais Gautama Siddhartha n'a jamais prétendu être autre chose qu'un homme. Et grâce à lui une grande partie de ce travail nous est parvenue et une énorme quantité de ce que nous appelons religion aujourd'hui dans cette hémisphère occidentale nous a été donnée directement par Gautama Siddhartha.

Le Bouddhisme est la religion la plus ancienne et celle comptant le plus grand nombre d'individus sur cette planète en ce moment (aux environs de 1950) et précède le Christianisme de 500 ans. Probablement que les restes du Bouddhisme apparaissant au Moyen-Orient avec les marchands de soie et d'épices ont suscité un renouveau religieux et une quantité considérable d'activité messianique dans cette partie du monde. Les marchands d'épices et de soie de l'Inde et de la Chine actuelles, après le contact d'Alexandre le Grand aux environs de 333 avant JC, découvrirent qu'il y avait une Europe, suivirent la trace de cette conquête et créèrent un contact commercial avec l'Europe. A partir de là, l'Asie fournit l'Europe d'épices et de soie et d'autres marchandises par voie terrestre. Avec eux sans aucun doute le Bouddhisme arriva.

«Aime ton prochain» était l'une des premières leçons enseignée par Gautama Siddhartha et c'est cette leçon que nous avons reçue du Moyen-Orient, bien qu'elle soit probablement beaucoup plus largement connue comme étant une leçon chrétienne. Il existe même une tradition comme quoi le Christ étudia en Inde et à l'âge de trente ans est arrivé en Occident, apportant la sagesse et l'espoir. Ce fut le début d'une nouvelle propagation de la religion au travers du Christianisme. Les premiers moines du Christianisme apportèrent cette religion dans la majeure partie de l'Europe. Ces gens alors, remirent le flambeau de la sagesse, de l'information, de génération en génération. Et nous leurs en sommes redevables depuis lors.

La Scientologie peut démontrer qu'elle peut atteindre les objectifs fixés pour l'homme par le Christ, à savoir: sagesse, bonne santé et immortalité. Donc, indépendamment de n'importe quelles vérités ou prophéties ou prophètes que ce soit, ou toute autre chose qui soit arrivée en tant que tentative indépendante, tout ceci a été déclenché par le Bouddhisme. Gautama Siddhartha Bouddha prédit que dans 2'500 ans tout le travail serait terminé en Occident. Ceci est déclaré dans les Canons Pali.

Eh bien, nous l'avons terminé. La Scientologie est une philosophie religieuse appliquée, une prolongation directe des travaux de Gautama Siddhartha Bouddha.

Chacun, n'importe qui, de n'importe quelle race, couleur ou croyance pouvait être un membre de l'Eglise bouddhiste. Elle n'était pas limitée à une caste ou classe ou race ou nationalité. C'était le premier mouvement religieux international, mais bien qu'il ait

avancé jusqu'à aujourd'hui, en fait sa technologie n'a pas changé d'un iota par rapport à où elle en était au Tibet, jusqu'à l'avènement de la Scientologie.

La spiritualité de l'homme est la base de la religion et c'est la seule chose que toutes les religions aient en commun. Ils ont différents créateurs, différents dieux, différentes adaptations de pratique, mais une chose qu'ils détiennent comme vérité commune est que l'homme est un être spirituel. Seul le Bouddhisme a toujours prouvé ceci et c'est à nouveau prouvé aujourd'hui en Scientologie.

Vous découvrirez par vous-même cette preuve et l'aptitude potentielle inhérente à l'esprit de l'homme alors que vous avancez sur la route bien définie qu'est la Scientologie aujourd'hui.

La Scientologie est une philosophie religieuse appliquée de par ses principes fondamentaux, la pratique, le contexte historique et selon la définition du mot «philosophie» lui-même. Ce qui suit va aider à clarifier les aspects philosophiques et pratiques de la religion.

La pratique religieuse implique une doctrine rituelle, une croyance fondée sur un catéchisme et un credo.

La philosophie religieuse implique l'étude des manifestations spirituelles; la recherche de la nature de l'esprit et l'étude de la relation de l'esprit au corps; exercices consacrés à la réhabilitation des capacités d'un esprit.

La Scientologie est une philosophie religieuse appliquée dans le véritable sens du terme et donne à l'homme la vérité et la vraie connaissance de soi, et libère l'être de la charge limitant sa prise de conscience aux seuls aspects physiques de la vie.

Auditeur signifie «celui qui écoute». Il ou elle est une personne hautement qualifiée, tout à fait versée dans la compréhension de l'esprit. L'audition est un terme utilisé pour désigner l'application de procédés (Procédé: une série de questions posées à la personne par un auditeur qualifié pour l'aider à découvrir des choses sur elle-même ou sur la vie) et de procédures de Scientologie.

Les auditeurs ont été depuis le début de la Scientologie, les seuls individus sur cette planète, dans cet univers, capables de libérer l'homme.

Parfois, certains oublient ou choisissent d'ignorer le fait que l'auditeur n'est pas juste un autre membre ou un gars qui travaille dans la Scientologie. Un auditeur est un spécialiste hautement qualifié, peu importe son niveau de formation. Il est le seul qui puisse donner à l'homme la vérité que l'homme sait.

L'auditeur audite l'état d'être spirituel de l'individu qui ainsi augmente sa compréhension et lui permet de se débarrasser d'aberrations et d'être plus efficace dans tous les aspects de la vie.

L'auditeur résoud le mental réactif de l'individu. Le mental réactif est une partie du mental qui travaille sur une base d'excitation-réflexe complète qui n'est pas sous le contrôle volontaire de la personne mais qui exerce une force et un pouvoir de commandement sur sa conscience, son but, ses pensées, son corps et ses actions et qui est la seule source d'aberration humaine et des maladies psychosomatiques.

Il a réussi à se cacher si profondément que seule la philosophie inductive se déplaçant de l'effet vers la cause a permis de le découvrir.

Si vous voulez vraiment en savoir plus sur le mental réactif vous devriez étudier à fond «Dianétique: La Science Moderne de la Santé Mentale». Il est suffisant ici de dire que le mental réactif existe encore, et compte toujours pour toutes les actions «inexplicables».

Dès lors, la perfection de la technologie de la Scientologie pour résoudre ce mental réactif a permis de façon certaine la libération des tourment mentaux et cet état a été atteint par des milliers de scientologues.

Nous pouvons démontrer aux êtres humains qu'ils sont des êtres spirituels et que c'est l'essence de la religion. L'homme est un être spirituel. D'où il vient et comment, pourquoi et où il va, sont des questions développées dans la religion.

L'audition s'intéresse directement à l'augmentation de l'aptitude à survivre, avec une augmentation de la santé mentale (son aptitude à raisonner), de la capacité physique, et du plaisir général de la vie.

Plus une personne peut s'élever sur cette échelle, plus juste elle sera en termes de raison, de survie et de bien-être général. Plus elle est élevée, plus elle est heureuse. Plus elle est bas sur l'échelle, plus elle sera triste.

Le bonheur est important. La capacité d'organiser la vie et l'environnement pour que l'on puisse mieux profiter de la vie, l'aptitude à tolérer les faiblesses de ses semblables, la capacité de voir les vrais facteurs dans une situation et de résoudre les problèmes de la vie avec exactitude, la capacité d'accepter et d'accéder à la responsabilité, sont des choses importantes. La vie ne vaut pas la peine d'être vécue si on ne peut pas en profiter. La capacité de bien vivre et de profiter pleinement de cette vie est le cadeau d'un scientologue.

L'auditeur peut comparer son travail à celui d'enlever les rochers et les hauts-fonds des profondeurs cachées d'une rivière turbulente et faisant d'elle un cours d'eau paisible et

puissant. L'auditeur ne change pas le préclair en faisant des évaluations et suggestions. Il aide simplement le mental à faire ce que la personnalité de base, ce que l'individu veut naturellement que le mental fasse. Cela pourrait être considéré comme l'objectif final de l'audition.

Un fait qui a été oublié dans cette période de guerre et de peste spirituelle est qu'il y a eu des époques dans l'histoire et la préhistoire de l'Homme où il a réussi. Tout n'a pas été que tristesse et désespoir.

Sinon, nous ne serions pas ici aujourd'hui – aussi mal en point que nous le soyons. Les hommes ont vécu pour conquérir toutes les autres formes de vie, du mastodonte au microbe. Les hommes ont vécu pour construire des murs, des routes et des pyramides qui ont défié les éléments durant des milliers d'années. Les hommes ont vécu pour écrire de la musique qui plut aux dieux et des vers qui firent soupirer les anges et pleurer le diable.

Il est temps pour l'homme qu'il réussisse à nouveau. Voici le mot, la technologie, le but. Le travail est terminé et son nom est: Vis!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'L. Ron Hubbard', with a stylized, flowing script.

L. Ron Hubbard – 1965